

ЖУРНАЛ ЭКОНОМИЧЕСКОЙ ТЕОРИИ

В номере:

Основные противоречия реализации политики импортозамещения
Трансплантация европейских институтов инновационного развития
Эволюция территориальной конкуренции и сотрудничества
территорий
Теория благ и рынки аддитивных товаров

№1

2017

СОДЕРЖАНИЕ

Макроэкономика

<i>Хасбулатов Р. И.</i> СНГ — 25 лет: что приобрели и что потеряли	7
<i>Андреева Е. Л., Лан Д. Х., Захарова В. В., Ратнер А. В.</i> Российско-вьетнамское научно-технологическое сотрудничество в новом геоэкономическом пространстве.....	17
<i>Глушич Н. Г., Лядова Е. В., Удалова Н. А.</i> Основные противоречия реализации политики импортозамещения в экономике России.....	22
<i>Расулев А. Ф.</i> Новая архитектура финансовой системы Узбекистана с позиций инновационного развития	32

Микроэкономика

<i>Ерихов М. М.</i> Сегментация рыночного спроса на услуги пассажирского транспорта.....	42
<i>Мачин К. А.</i> Теория роста промышленного предприятия: выбор оптимальной траектории	49
<i>Скоков Р. Ю.</i> Теория благ и рынки аддитивных товаров.....	58
<i>Шматов Г. А.</i> Оценка охвата аудитории и рисков размещения рекламы в теории медиапланирования	71

Институциональная экономика

<i>Важенин С. Г., Важенина И. С.</i> Эволюция территориальной конкуренции и сотрудничества территорий	82
<i>Попов Е. В., Семячков К. А., Симонова В. Л.</i> Концепция сетевого потенциала фирмы	93
<i>Сухарев О. С.</i> Экономическая теория институционального моделирования: принципы и возможности.....	102
<i>Фролов Д. П., Польшинцев И. Д.</i> Вариационное поле трансплантации европейских институтов инновационного развития	116

История экономики и экономических учений

<i>Берсенёв В. Л., Колчанова Д. А.</i> Инновация как категория в системе экономических и правовых координат	133
<i>Тихонов Ю. П.</i> Эволюция концепции дисконтирования денежных потоков: от «Книги абака» Леонардо Пизанского до «Теории процента» Ирвинга Фишера.....	141

Письма в редакцию

<i>Гилёв Д. В., Мазуров В. Д.</i> Моделирование макроэкономической среды с помощью разделяющей нейронной сети	155
<i>Гладырев Д. А.</i> Экспериментальная мотивация спекулятивного поведения трейдеров на финансовых рынках.....	158
<i>Пушкарев А. А.</i> Факторы инновационной активности в современной экономике.....	161

Соколов Г. М. Система категорий для анализа земельных отношений	165
Чукавина К. В. Привлечение прямых зарубежных инвестиций в российскую экономику: институциональный аспект	168
Abstracts	173
Сведения об авторах	178
Требования к авторам «Журнала экономической теории»	181

CONTENTS

Macroeconomics

<i>Hasbulatov R. I.</i> CIS — 25 Years: What We've Got and What We've Lost	7
<i>Andreeva E. L., Lan D. H., Zakharova V. V., Ratner A. V.</i> Russian-Vietnamese Scientific-Technological Cooperation in New Geo-Economic Space	17
<i>Glushich N. G., Lyadova E. V., Udalova N. A.</i> The Basic Contradictions of the Implementation of Policy Import Substitution in the Russian Economy	22
<i>Rasulev A. F.</i> The New Architecture of the Financial System of Uzbekistan from the Standpoint of Innovation Development	32

Microeconomics

<i>Erikhov M. M.</i> Segmentation of the Market Demand for Passenger Transport Services	42
<i>Machin K. A.</i> The Growth Theory of Industrial Enterprise: the Choice of the Optimal Trajectory	49
<i>Skokov R. Yu.</i> The Theory of Goods and Addictive Goods Markets	58
<i>Shmatov G. A.</i> Evaluation of Audience Reach and Advertising Risks in Media Planning Theory	71

Institutional Economics

<i>Vazhenin S. G., Vazhenina I. S.</i> The Evolution of the Territorial Competition and Interterritorial Cooperation	82
<i>Popov E. V., Semyachkov K. A., Simonova V. L.</i> The Concept of Network Firm's Potential	93
<i>Sukharev O. S.</i> Economic Theory of Institutional Modeling: Principles and Possibilities	102
<i>Frolov D. P., Polyntsev I. D.</i> Variation Field of the Transplantation of the European Institutions of Innovative Development	116

History of Economics and Economic Thought

<i>Bersenev V. L., Kolchanova D. A.</i> Innovation as a Category in the System of Economic and Legal Coordinates	133
<i>Tikhonov Yu. P.</i> The Evolution of the Concept of Discounted Cash Flows: From Leonardo Pisano's «Liber Abaci» to Irving Fisher's "The Theory of Interest"	141

Letters to the Editor

<i>Gilyov D. V., Mazurov V. D.</i> Simulation of the Macroeconomic Environment with the Help of Divided Neural Network	155
<i>Gladyrev D. A.</i> The Experimental Motivation of Traders' Speculative Behavior in the Financial Markets	158
<i>Pushkarev A. A.</i> Innovative Activity Factors in Modern Economy	161
<i>Sokolov G. M.</i> The System of Categories for the Analysis of Land Relations	165

